

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

阿部 純一 原議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7910

9月県議会自民党代表質問から

政務調査会長として奮闘!

阿部県議は県民の皆さまへ
迅速に生の情報を届けています

代表質問 县は福島第1原子力発電所の事故以降、大気環境中の放射線量の監視体制の強化について、どのように取り組んできたのか。

坂本副知事 県では3月11日の福島原発事故の翌日から、県環境研究センターにおけるモニタリングポストの毎時間の測定結果を公表し、その後も福島原発に近い旭市にもモニタリングポストを置いて、測定結果を合わせて公表しています。また、身近な放射線量を知りたいとの県民の要望に応えるため、新たに持ち運びのできる放射線量測定器を35台整備し、市町村と連

代表質問 放射性物質が検出された汚泥のうち、特に放射性物質の濃度が高い下水道の汚泥についてはどのように取り扱っていくのか。

石渡副知事 下水道の汚泥のうち、手賀沼終末処理場の焼却灰は、測定開始以来、1キログラム当たり8千ベクレルを超える高い放射性セシウムが検出されています。国が示した考え方では、放射性セシウムが8千ベクレル以下は埋め立て処分が可能ですが、手賀沼終末処

放射線量の監視体制

代表質問 放射性物質が検出された汚泥のうち、特に放射性物質の濃度が高い下水道の汚泥についてはどのように取り扱っていくのか。

石渡副知事 下水道の汚泥のうち、手賀沼終末処理場の焼却灰は、測定開始以来、1キログラム当たり8千ベクレルを超える高い放射性セシウムが検出されています。国が示した考え方では、放射性セシウムが8千ベクレル以下は埋め立て処分が可能ですが、手賀沼終末処

今年6月から自民党千葉県連の中核である政務調査会長に就任した稻毛区選出の阿部純一(あべ・こういち)県議は、東日本大震災からの復旧・復興に向けて、森田知事ら県執行部の幹部職員と連日のように対応策を協議していました。特に、多くの県民を不安に陥れている東京電力福島第1原発事故に伴う放射能問題では、阿部県議は県と緊密な連携のもと、県議会として放射

性物質の除染作業に対する国の対応策の強化を求める意見書を内閣総理大臣宛に提出するなど、党政調会長としての存在感を際立たせています。

県民の命と暮らしを守るために、奮闘する阿部県議は、県議会での党代表質問の作成に加わっていますので、9月県議会での代表質問の質疑を中心に、県政の差し迫った課題について、今回取り上げさせていただきました。

なお、市町村では、この測定器を用い、7月下旬から8月末まで、延べ2072地点で測定が行われました。さらに、放射線医学総合研究所の協力を得て、車載型放射線量モニタリングシステムを用い、各地域の放射線量の測定を実施するなど、専門機関との連携強化を図ったところです。

理場の焼却灰は埋め立て処分ができない状況です。一方、焼却前の脱水汚泥では5百ベクレル前後の数値であり、埋め立て処分が可能なことから、脱水汚泥での搬出に向けて施設改造成を行うとともに、その受け入れについても複数の最終処分先と協議を進めているところです。なお、最終処分場との協議が整うまでは、焼却処理し焼却灰を一時保管してまいります。

放射能問題など執行部崩しく注意!

県民の命と暮らしを守るために

●県政や千葉市稻毛区のご相談、ご意見を聞かせてください

あべこう一 县議会事務所

〒263-0043 千葉市稻毛区小仲台2-6-8-401
TEL043-287-8595 FAX043-285-2192

阿部純一 検索 ホームページ <http://abe-koichi.com/>

を受けるとともに、関係6団体から実情を伝え、今後の処分方法に関し、意見交換を行ったところです。さらに、国に対し、9月26日に早急に実現性のある、より具体的な焼却灰等の最終処分の対策を示すことや財政支援を行うことなどをについて、要望を行ったところです。今後とも、市町村等と緊密に情報交換を行い、連携・協力して取り組んでまいります。

代表質問の詳細は県議会ホームページ・代表質問インターネット中継にアクセスしてご覧ください。

阿部紘一県議の公約通り

来秋目途に地域防災計画修正へ

県産米の安全性を確認

代表質問 今回の震災を踏まえ、地域防災計画の修正をどのようにスケジュールで、どのような考え方で見直していくのか。

石渡副知事 現在、県では、地域防災計画を修正するため、今回の震災に係る県民の避難状況などについて調査、検証を行っているところです。

今後は、これらの結果を

液状化支援の期限延長

代表質問 今回の震災を踏まえ、地域防災計画の修正をどのようにスケジュールで、どのような考え方で見直していくのか。

石渡副知事 現在、県では、地域防災計画を修正するため、今回の震災に係る県民の避難状況などについて調査、検証を行っているところです。

今後は、これらの結果を

地域防災計画

もとに「復旧・復興対策特別委員会」からのご提言、国の防災基本計画の見直しや議会でのご議論を踏まえ、来年秋を目途に計画を修正したいと考えています。



森田知事(左)と震災対策などを協議する阿部県議(右)

新米の放射能検査

代表質問 県産米の放射性物質検査は、どのように実施したのか。

石渡副知事 米は国民の主食であり、本県において最も多く作付けされている主要な農作物であります。

従つて、流通する米の安全性の確認は、農家経営の維持発展に加え、本県の農作物全般の信頼性を一層高める上からも、非常に重要な認識しています。

新米の販売対策

代表質問 検査結果を踏まえた県産米の販売対策について、どのように取り組んでいるのか。

森田知事 県では、消費者の新米に対する不安を解消し、安心して県産米を購入していただくため、9月に集中的にキャンペーんを実施することとしたところで

牛肉の安全チェック創設

代表質問 放射性物質による風評被害が心配される中、県産牛肉の安全・安心をどう確保しているのか。

森田知事 牛肉の放射性物質汚染は、主として汚染された稻わら等を摂取することが原因であることから、牛に与える飼料の安全性と適正な飼育管理が重要となります。



執行部に被災地(県内)の迅速な復旧対策を求める阿部県議

9月県議会／自民党代表質問から
市民の目線で県政改革！

あべこういち県議

あべこういち県議

—プロフィール—

○経歴○

昭和37年 市川学園高校卒業
昭和41年 明治大学商学部卒業
平成3年 千葉市議選初当選
平成23年 千葉県議選5期目当選

○現在○

【党、議会関係】
自民党千葉県連政務調査会長
生活衛生議員連盟会長
介護問題対策議員連盟会長
看護問題対策議員連盟会長
商工議員連盟会長

【諸団体】

- ① 稲毛区少年軟式野球連盟顧問
- ② 稲毛区サッカー協会会長
- ③ 千葉市剣道連盟顧問
- ④ 千葉市食品衛生協会顧問
- ⑤ 千葉市観光協会相談役
- ⑥ 千葉商工会議所議員
- ⑦ 千葉県商店街連合会顧問
- ⑧ 千葉県ユースホステル協会会長
- ⑨ 千葉県建設業協会千葉支部顧問
- ⑩ 保護司

伝言板 都賀小学校に隣接する都賀公園側道への交通規制標識の設置について、保護者の方々から、阿部紘一県議、小松崎文嘉市議へ、通学安全確保のため標識設置の要望がありました。これを受けて、千葉県警、千葉市へ要望してきた結果、近々に整備されることになりましたので、ご報告いたします。